



大成中だより

誠実、克己、創造、自他尊重

平成27年6月23日
尼崎市立大成中学校
学校だより(第3号)

Tel 06-6428-0029

Fax 06-6428-0031

http://www.ama-net.ed.jp/school/J09/index.html

底力を見せた体育大会!!

6月12日に第54回体育大会を無事実施することができました。当日、朝は小雨が降っていましたが、本校生徒の運動場の整備などの協力もあり、開始予定の時間より1時間遅れの10時より始めることができました。本番では、生徒達はそれぞれが持てる力を存分に発揮してくれました。そこに至るまでは数多くの努力を積み重ねました。前日まで練習を重ね、成功した組み体操をはじめ、放課後、残って制作した学級旗や早朝よりクラスでうまく跳べるまで練習をした大縄跳びなど、体育科の教員を中心とした全員の取り組みが、生徒のやる気や達成感を生み出したように思います。特に2・3年生合同の組み体操では自分たちで成功させようとする強い気持ちがいっしょに伝わってきました。その点が一番よかったと考えています。そして体育大会成功の陰には、目立たない所で多くの人達に協力をしていただいたことを知っておいて欲しいと思います。安全に演技・競技ができるように準備して下さったり、環境を整えて下さった方々、毎日ドロドロの体操服を洗濯してくれたお家の人などへの感謝の気持ちを忘れないようにして下さい。この行事を通して皆さんの持つお互いを支え、信頼し合える強い気持ちなど、底力を見せてもらいました。この行事で学んだことが自信となり「やればできる」、「もっとできる」、「けっしてあきらめるな!」という気持ちでその底力を今後の学校生活に発揮してくれることを期待しています。

競技・演技中にはたくさんのご来賓の皆様、地域の皆様、保護者の皆様に、最後まで心温まる応援をいただきました。心から感謝申し上げます。限られた人数の中でどうしても手薄になる部分に関しては、PTAの皆様にも全面的にご協力を得ることで何とか成功を収めることができました。また、関係機関のご協力もあり、近隣の方にご迷惑をおかけすることが少なくすんだように思います。本当に感謝申し上げます。



進路説明会



6月11日、3年を対象に進路説明会を行いました。進路の情報は、年々めまぐるしく変化しています。過去の情報がほとんど役に立たないくらいです。昨年度から高校の学区制拡大による入試制度がスタートしたことはみなさんも承知のこととは思いますが、高校も特色化を進め、大きく変化しているのは事実です。新たな情報にしっかり耳を傾け、お子様のやりたいこと、進みたい方向を決めていくための動きを早くスタートしてほしいと思います。昨年度の進路結果を見て感じたのは、当日の学科試験にどれだけ実力を発揮できるかということでした。普段の授業、毎日の生活の中で進路に向けてしっかり努力させてほしいと思います。大事なのはどこに入れるか、どこなら合格できるかではなくて、将来進むべき道をそこで見つけられるかということです。何度も言いますが、お子様が自分でも気づいていない自分の力、可能性を最大に活かせるところをぜひ見つけて下さい。また、これからのことをご家庭でもしっかり話す時間を持って下さい。

オープンスクール、PTA総会への参加ありがとうございました。

5月23日、オープンスクールとPTA総会を実施しました。平日の忙しいなかにもかかわらず、多くの方の参加がありました。その中にはご家族でお越しの方もおられ、生徒たちの成長ぶりを見ていただけたかなと喜んでおります。これからもどんどん普段の授業の様子を見ていただき、生徒の「やる気」や「自己学習力」が伸びるように声かけをよろしく願っています。



終わる、教育実習

6月1日、3名の教育実習生を迎え、6月18日に全員が教育実習を終えました。実習期間中はそれぞれがクラブなどで生徒と深く関わり、指導する教科について毎日夜遅くまで授業の準備を行っていました。実習の最終日には、全校生徒に正しい職業観を持ってもらえるように、実習生一人ひとりが教員を目指すきっかけとなった出来事などを熱く語っていただきました。生徒には勉強になることが多かったのかその話に聞き入る人がたくさんいました。将来のことを考え、参考にしてもらいたいと願っています。



南極体験

5月14日1年生の総合学習で「南極」講話が行いました。講師にミサワホームの井熊英治さん(日本南極地域観測隊員)他、ミサワホーム株式会社の方や兵庫県学校厚生会の方々を招き、授業を行っていただきました。井熊さんご自身の体験に基づくお話しは、とても楽しくて分かりやすく、話を聞いている生徒は、どんどん南極の話に引き込まれていきました。南極生活で着ていた服を触ったり、ブリサード(暴風雪)の風速60mの体験をわかりやすく説明していただきました。そして南極の氷(1万年以上前に固まったもの)を手に取り、ピチピチはじける音を聴きながら、太古の空気を感じました。

クラブ表彰など



体育大会成績結果				学級旗		
1位	3-5	2-5	1-3	最優秀賞	3-2	2-5 1-4
2位	3-1	2-1	1-1	優秀	3-1	2-2 1-1
2年生大会(ソフトテニス部)				準優勝	渡辺・加藤ペア	
西淀川交流軟式野球大会				準優勝		

100周年 知れば知るほど「あまがすき」♥

